

Son épouse, Isabelle **Barras**, ses enfants, Vincent et Camille, à Yens ; ainsi que les familles parentes, alliées et amies, ont l'immense tristesse de faire part du décès de

Monsieur Pierre BARRAS

Délégué au Comité international de la Croix-Rouge (CICR)

enlevé subitement à leur tendre affection le mercredi 13 mai 2020 à son domicile à Bangkok, dans sa 57^e année.

Une cérémonie d'adieu aura lieu au centre funéraire de Montoie à Lausanne dans l'intimité de la famille.

Pierre repose à la Chapelle de Beausobre, avenue de Vertou 8, à Morges.

Domicile de la famille : Chemin du Signal 3, 1169 **Yens**.